

Gases tóxicos en escuelas iraníes; La guerra híbrida contra la República Islámica

Roberto Chambi Calle¹

Después de las grandes Guerras Mundiales, los ganadores y perdedores crearon una serie de mecanismos jurídicos para preservar a las futuras generaciones del flagelo de la guerra; así como se comprometieron a practicar la tolerancia para convivir y unir fuerzas para el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales, y que aun después de ese brillante preámbulo de la Carta de San Francisco de 1945, EEUU y la Corona Británica en 1953, después de 8 años de haber terminado la Segunda Guerra Mundial, mediante su operación “Ajax y Boot” dieron un Golpe de Estado al Presidente Iraní Muhammad Mosaddegh en favor de la monarquía de Reza Pahlavi, ¿Cuál era el delito que cometió el Primer Ministro persa?.....Haber nacionalizado el petróleo iraní.

Después de la nacionalización, el bloqueo, el boicot y las amenazas eran una constante que al final terminaron entregando el poder a Reza Pahlavi, quien reinó hasta 1979. En este periodo de 26 años, las ganancias del petróleo sólo eran para el favorecimiento de Londres y Washington, un lapso en donde las potencias de la época (EEUU, Francia, Inglaterra) vivían su romance con la monarquía del Sha, en donde incluso asesoraron el programa nuclear iraní cuando paradójicamente hoy (que están los Ayatolás en el poder) critican, sancionan y bloquean su desarrollo atómico.

En febrero de 1979 Ruhollah Mosavi Jomeini quien fuera proscrito y desterrado a Turquía, Irak, y finalmente Francia regresaba a Irán para consolidar la Revolución Islámica y aun teniendo la legitimidad del pueblo, sus grandes enemigos EEUU, Francia e Inglaterra masculaban la forma de destruir a la naciente República instaurando una guerra mediante uno de sus testaferreros; Sadam Husein, quien asesorado y apoyado por estas potencias, intentó desestabilizar y destruir a la joven nación islámica, y que aun después de ocho años de una guerra (22, septiembre de 1980- 20, agosto de 1988,) incluida con armas químicas, los persas salieron victoriosos.

En tal sentido, las constantes agresiones mediante una serie de mecanismos a lo largo de estos años, tienen el objetivo de pulverizar los 44 años de vigencia de la Revolución Islámica, y para continuar con ello hacen uso de sus medios corporativos y belicosos con la ayuda de gendarmes en la zona; Israel-Arabia Saudita y la mayoría de los Emiratos del Golfo, quienes no sólo lo colaboran con información; sino son el brazo de hierro de EEUU quien el año 2020 de la forma más cínica y descarada asesinó en Bagdad al General Qasem Suleimani no respetando ni siquiera la soberanía del Estado Iraquí.

Las conspiraciones no sólo se dieron a nivel externo sino también internamente como por ejemplo cuando el régimen israelí asesinó a varios científicos iraníes, quienes estaban fuertemente comprometidos con el programa nuclear, entre los más destacados estaba el Profesor Mohsen Fakhrizadeh, quien fuere el jefe de la Organización de Investigación e

¹ Jurista, teólogo y analista en RRII, miembro del Observatorio de Geopolítica Internacional, “Ayatola Jomeini”.

innovación del Ministerio de Defensa, también asesinado en el mismo año que el General Iraní.

Los enemigos de la República Islámica han perdido la moral, la ética, la bondad; etc., pues sus actos se han convertido en cínicos a la hora de imponer sus “políticas contra el terrorismo”, fruto del 11 de septiembre de 2001; pues la Casa Blanca amparada en sus políticas de seguridad se dio a la tarea de invadir, sancionar y boicotear a cualquier nación que piensa que es terrorista, ¿Ejemplos? ¡hay muchos!, sólo pensemos quién está echando pólvora en pleno conflicto entre Ucrania y Rusia.

Los medios occidentales (EEUU-UE) en su mayoría no han tardado de apologizar los sucesos ocurridos en las escuelas de niñas en Irán, quienes sólo se han dedicado a señalar con el dedo arguyendo que ese hecho es producto del “sistema intolerante de la teocracia”, cuando hoy la educación en varios niveles está garantizada, más aún para las mujeres quienes hoy copan el 65% de las universidades.

En tal sentido es inaudito que quienes hoy critican y acusan de esta ola de intoxicaciones en las escuelas, no digan nada cuando la entidad ocupante de Israel encarcela y asesina a menores de edad en Palestina; ¿Dónde está la congruencia de sus acciones?

Los ataques hoy, no sólo se dan mediante la guerra abierta sino mediante las guerras híbridas, siendo uno de sus objetivos la mente y los corazones (G. Templer) de las personas, aquellas que al día de hoy son el mecanismo para derrotar a un gobierno legal y legítimo, acciones que no son exclusivas de esa zona sino también en Latinoamérica; Venezuela durante el gobierno de Hugo Chávez, Fidel Castro (a quien intentaron asesinar más de 638 veces [¡Record Guines!]) o el reciente apoyo mediático a las logias y clanes peruanos quienes bajo su sombra derrocaron a Pedro Castillo en el Perú.

La guerra híbrida iniciada por los enemigos de Irán no es nada nuevo, viene desde 1953-1979, sin embargo, sus “campañas” de desestabilización han fracasado. Así por ejemplo el suceso lamentable de la joven Mahsa Amini ha sido un pretexto para seguir con esta “guerra”, la misma que no ha tenido sus frutos; pues su muerte fue esclarecida y no como la han hecho ver sus medios y sus voceros a sueldo como “Irán Internacional TV” con sede en Londres (trasladado en febrero de 2023 a Washington), “Manoto TV” con sede en Londres o la “Voz de América” con sede en Washington D.C. o sus ONGs en “el exilio” quienes sin ningún tipo de responsabilidad lanzan cifras y datos exagerados aun sin estar en el lugar de los hechos....¿Quiénes financian estas ONGs y observatorios de DDHH?

La resistencia del pueblo persa es más fuerte de lo que ellos piensan, estos 44 años han sido la prueba contundente y legítima de que su sistema teocrático-democrático así con luces y sombras está vigente y que su guerra híbrida está condenada al fracaso”².

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.
www.islamoriente.com, Fundación Cultural Oriente

² Naser Kanani, vocero del Ministerio de RREE de Irán.